

Gemeinderat von Zürich

09.02.05

Postulat

von Mauro Tuena (SVP)
und Susi Gut (SVP)

GR Nr. 2005/ 43

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie inskünftig auf Aktionen "Einbürgerungen zum Sondertarif¹ oder ähnliche Aktionen verzichtet werden kann.

Begründung:

Im Januar 2005 hat der Stadtpräsident ein Schreiben an junge Ausländer verschickt. Er wirbt darin für die Möglichkeit einer erleichterten Einbürgerung. Zitat aus dem Schreiben: "Ab sofort bis Ende März 2006 profitieren Sie von einer reduzierten Gebühr und einer verkürzten Verfahrensdauer!".

Der Soverän hat in der Vergangenheit sämtliche Begehren zur Vereinfachung oder Verbilligung der Einbürgerungen abgelehnt. Solche oder ähnliche Aktionen stehen somit in keiner Art und Weise im Einklang mit dem Willen der Stimmbürger. Zudem verstossen sie gegen das Gebot der Gleichbehandlung.

